

Con la accidentabilidad más baja de la industria

Ventisqueros realiza octava Semana de Seguridad

Fotografía: Ventisqueros.



La Semana de la Seguridad incluyó una variada agenda de actividades diseñadas para promover la cultura de prevención.

des diseñadas para promover la cultura de prevención en todos los niveles de la organización, desde los líderes de equipo hasta contratistas y subcontratistas.

Ventisqueros concluyó su Semana de la Seguridad, un evento que reafirmó su compromiso con la salud y seguridad de sus equipos. Desde 2015, la compañía ha logrado una reducción de más del 85% en su tasa de accidentes, alcanzando en 2023 un histórico 0,6%, la tasa más baja de la industria. “Estos avances no son casualidad, son el resultado del esfuerzo conjunto y del compromiso diario por mantener entornos de trabajo más seguros para todos”, comentó el subgerente de Seguridad y Salud Ocupacional de Ventisqueros, Álex Vásquez.

Este año, la Semana de la Seguridad incluyó una variada agenda de activida-

Comenzó con una Jornada de Seguridad y Salud Ocupacional para jefes de centro, que sentó las bases para el resto de las actividades. El segundo día, se llevó a cabo el lanzamiento oficial con una conferencia de Cristián García Huidobro, experto en seguridad, quién motivó a todos los asistentes a seguir trabajando en la prevención de accidentes.

Al día siguiente se implementó la política de alcohol y drogas, junto con una visita a la segunda compañía de bomberos, donde se compartieron aprendizajes clave sobre la gestión de riesgos en situaciones de emergencia. La seguridad vial fue el tema central del día cuatro,

con una dinámica de seguridad vial y la participación de Ventisqueros en una actividad con Conaf.

Ya el penúltimo día la empresa se centró en la Innovación, culminando con una exitosa Cumbre de Seguridad y Salud en el Trabajo.